

# 開院5周年のご挨拶



当院では本年5月8日をもって開院5周年を迎えました。

開院からの5年間で約5,000名の患者様の治療に取り組ませていただきました。また当院の特徴であるレントゲン透視装置確認下での神経ブロック治療はのべ1万6千件以上を安全確実に行わせていただいております。

京都市内の方々だけにとどまらず、市外や大阪・滋賀など県外も含め広い範囲の患者様に来院していただき、心より感謝申し上げます。

当院は院長自身でお一人ずつに丁寧・確実な治療を行うため、予約優先制で診療を行っております。

予約外で突然お越しになった方は長時間お待たせしてしまうこともございますので、初診の方も再診の方も必ず予め電話でご予約いただいております。当日予約も可能です。

予約をされた方も、時間帯の遅い予約枠の方は、前の予約の方の診療次第では一時間程度お待たせすることもございますので、時間に余裕をもってお越しいただくか、早い時間帯での予約をお勧めいたします。

また予約をキャンセルされる場合は、その時間を希望された他の患者さんをお断りして予約枠を埋めてお待ちしていることが多いので、なるべく早めにお電話で必ずご連絡をお願いいたします（無断で予約をキャンセルされた方は、その後の電話予約はお断りさせていただきます）。

予約枠を限らせていただいているので日によっては当日の予約枠埋まっていることもありますが、診療理念である「その日のうちに痛みの改善に最も効果的な神経ブロック治療を提供する」を可能な限り遂行するため、当日中の診療をどうしてもご希望される場合は、電話でその旨をお伝えください。

予約患者さんが終わった最後になりますが、診させてさせていただきます。

これからも、「京都の痛みのかかりつけ医」として、ご期待に添えるよう丁寧な診察と安全・確実な治療を実践して参ります。今後とも当院を何卒よろしくお願い申し上げます。

2018年5月8日

院長 井福 正貴